

Más de 400 alumnos del IES La Canal organizan una jornada lúdica titulada "Petrer en ruta" este domingo

26/04/2018



La Plaça de Baix de Petrer acoge el próximo domingo una **jornada lúdica y educativa titulada "Petrer en ruta"** a la que se espera que asistan más 400 alumnos guiados por 30 profesores del IES La Canal. El objetivo es que los jóvenes lo aprendan todo sobre el **casco antiguo de Petrer, recorran sus calles y conozcan su historia y la puedan retransmitir a los vecinos**. Este proyecto ha contado con una subvención de **2.300 euros de la Conselleria de Educación**.

Se trata de un proyecto que comenzó el curso pasado y en el que se contemplan múltiples actividades, desde talleres hasta rutas pasando por exposiciones. De la

mano de los propios alumnos, los vecinos de Petrer que se acerquen hasta la Plaça de Baix podrán conocer el resultado de este proyecto. Para ello, **desde las 8:30 horas hasta las 14 horas**, se han previsto varias **rutas, talleres y exposiciones**. Concretamente, habrá una **ruta natural hasta el Arenal del Almorxó** que partirá a las 08:30 horas desde el propio Instituto. A partir de las 10 horas, desde la Plaça de Baix, se ha organizado una **ruta teatralizada, una matemática y una de orientación por el casco histórico**. Entre las actividades programadas, también hay varios talleres -de *carasses*, de danzas tradicionales, de gastronomía y de plantas aromáticas- y diversas exposiciones, en algunas de las

cuales se podrán ver maquetas del castillo, del Horno Cultural y de lo que en su día sería Villa Petraría, maquetas que el Instituto va a donar a la Concejalía de Turismo.